

成果を發揮

春季大会

2名同時優勝

明倫新聞

発行：「学校を元気に!」の新聞部
石川県立野々市明倫高等学校
野々市市下林3 - 309

奇跡とはあなた自身から始まる
須藤元氣



大会に出場した部員右から、小西利拓君、山本將太君、安田俊太郎君。レスリング場

野々市明倫高校レスリング同好会は4月22日に志賀町総合武道館で行われた、石川県高等学校レスリング選手権大会に出場し、山本將太君(34H)、小西利拓君(37H)がそれぞれ優勝に輝いた。さらに安田俊太郎君(24H)が同大会で準優勝を収めた。

この大会で山本君は80kg級、小西君は92kg級に優勝。この大会での本

校の優勝は2年連続で、2名同時の優勝は初めての快挙となった。

準優勝の安田君は65kg級に出場した。

山本君は「ウエイト中心の筋力トレーニングを行ってきたのでその成果を發揮できたので良かった。今後は総体に向けて頑張りたい」と大会を振り返るとともにこれからの目標を語った。

小西君は「遠征などで練習してきたことを生かすことができた。今年は昨年出場した団体での入賞を目指したい」と抱負を述べた。

安田君は「年度初めの大会だったので良いスタートが切れてよかった。これからは1年生を加えて団体戦に参加できるのでそこ

も頑張りたい」と笑顔を見せた。
顧問の川崎克也先生は「優勝者を2人出す

ことができたので良かった。新入生が加わり団体戦に出場できるようになったので、初

出場でよい結果を出せるように頑張ってもらいたい」と期待を述べた。

部活動申し込み完了

最多37人 今後の飛躍に期待

野々市明倫高校の部活動申し込みは20日に締め切られた。各部署は、締め切り直前まで勧誘を続けた。

	男子	女子	合計		男子	女子	合計
野球	10	1	11	山岳	4	0	4
陸上	5	6	11	フェンシング	0	4	4
サッカー	32	5	37	吹奏楽	3	20	23
男子ソフトボール	5	1	6	茶道	4	3	7
女子ソフトボール	0	4	4	華道	0	6	6
男子バドミントン	19	0	19	家庭	0	15	15
女子バドミントン	0	11	11	演劇	1	4	5
男子バレーボール	7	1	8	放送	0	0	0
女子バレーボール	0	14	14	芸術(書道部門)	0	1	1
男子バスケットボール	9	1	10	芸術(美術部門)	2	3	5
女子バスケットボール	0	7	7	ボランティア	3	3	6
剣道	4	1	5	合唱	0	1	1
弓道	2	9	11	サイエンス	6	0	6
卓球	10	3	13	英語	2	0	2
男子テニス	11	0	11	新聞	5	2	7
女子テニス	0	2	2	七曜ゼミナール	0	0	0
				レスリング	1	0	1

表・各部の新入部員数一覧

今年度、新入部員最多を記録したのはサッカー部で37人。2番目に多かったのは吹奏楽部で23人が入部した。

1年生たちは「部員たちと切磋琢磨し、大会でいい記録を残したい」「先輩方に負けないように頑張りたい」と意気込みを語った。

部の先輩からは「新入部員の今後の飛躍に期待している」「部活と勉強を両立させて、充実した高校生活を送ってほしい」などの声が上がった。

各部活動の1年生の人数は表の通り。